

**TRADISI MANTEN MUBENG MASJID DI DESA
KADILANGU TRANGKIL PATI MENURUT PERSPEKTIF
AQIDAH ISLAMIYAH**



SKRIPSI

**Disusun Guna Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar sarjana (S1)
Dalam Bidang Aqidah dan Filsafat Islam**

Oleh

**Gina Salsa Billa
1930210021**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGRAM STUDI AQIDAH DAN FILSAFAT ISLAM
TAHUN 2024**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kudus Kotak Pos 51 Kudus 59322,
Telp.(0291) 432677 Fax. 441613,438818
Email: ushuluddin@iainkudus.ac.id Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan Skripsi saudara :

Nama : **Gina Salsa Billa**
NIM : **1930210021**
Fakultas : **Ushuluddin**
Program Studi : **Aqidah Filsafat Islam**
Judul : **Tradisi Manten Mubeng Masjid Di Desa Kadilangu
Trangkil Pati Dalam Perspektif Aqidah Islamiyah**

Skripsi benar-benar telah melalui pembimbingan dengan pembimbing/asisten pembimbing sejak 11 Oktober 2023 sampai 22 Desember 2023 . Dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah

Kudus, 22 Desember 2023
Pembimbing


Prof. Dr. H. Fathul Muftid. M.S.I



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS USHULUDDIN**

Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kudus Kotak Pos 51 Kudus 59322,
 Telp.(0291) 432677 Fax. 441613,438818

Email: ushuluddin@iainkudus.ac.id Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : **Gina Salsa Billa/1930210021**
 Fakultas/Prodi : **Ushuluddin / Aqidah dan Filsafat Islam (AFI)**
 Judul : **Tradisi Mnten Mubeng Masjid di Desa Kadilangu Trangkil Pati Perspektif Aqidah Islamiyah**

Telah diujikan pada **5 Januari 2024** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilanjutkan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Hj. Ulya, M.Ag.</u> NIP. 197012071998032001 Penguji I/Ketua Sidang	15/01-24	
<u>Dr. Irzum Fariahah, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197601292007012019 Penguji II/Utama	15/01-24	
<u>Zulham Qudsi Fahrizal Alam. M.A</u> NIP. 198109091016042016 Penguji III/Sekretaris Sidang	15/01-24	
<u>Prof. Dr. H. Fathul Mufid. M.Si.</u> NIP. 195909121986031005 Dosen Pembimbing	15/01-24	
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I.</u> NIP.19780225009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	15/01-24	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Gina Salsa Billa NIM : 1930210021** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 22 Desember 2023
Yang Menyatakan,



Gina Salsa Billa
NIM 193021002

MOTTO

إِنْ أَحْسَنْتُمْ أَحْسَنْتُمْ لِنَفْسِكُمْ

*“Ketika kalian berbuat baik, maka kebaikan itu akan kembali kediri
kalian sendiri”*



PERSEMBAHAN

Penulis mempersembahkan ini untuk:

1. Mama tercinta, mama Miftahul Jannah, S E. S.Pd.Gr beliau berperan penting dalam mensupport penulis. Beliau menjadi motivasi penulis dalam segala hal. Berkat do'a beliau penulis bisa menyelesaikan program studi ini.
2. Bapak Drs. Eko Yunaedi selaku ayah penulis. Beliau juga turut andil dalam memberi dukungan dalam penyelesaian program studi penulis.
3. Untuk keluarga besar saya, nenek, tante, budhe, om. Terimakasih juga selalu mensupport penulis.
4. Teruntuk teman-teman seperjuanganku terutama Puji Astutik, Vella Vindyastari, Khofifatul Lathifah, Khavita Anggraeni P. terima kasih atas arahan, bimbingan dan tenaga demi membantu pengerjaan skripsi penulis, itu., terima kasih juga penulis ucapkan atas saran dan arahan atas pertanyaan-pertanyaan penulis selama mengerjakan skripsi ini. Tak lupa teman-teman kelas penulis AFI-A terima kasih kalian sudah kebersamai penulis dari awal kuliah sampai sidang skripsi.
5. Last but not least, teruntuk diri saya sendiri Gina Salsa Billa, terima kasih sudah berjuang, berusaha untuk menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini adalah tantangan besar bagi penulis, walaupun penulis sedikit terlambat dalam penyelesaian skripsi. Hanya proses pengerjaan penulis lebih lama dari yang lain bukan berarti penulis gagal. Sekali lagi, terima kasih sudah berjuang, sudah berusaha semaksimal mungkin, semoga untuk kedepannya, penulis dilancarkan segala hajat dan urusan.

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan atas kehadiran Allah SWT dan segala nikmat, rahmat, taufiq dan hidayah yang telah diberikan. Sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Tidak lupa sholawat dan salam selalu tercurah kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, suri tauladan bagi kita semua yang kelak memberi syafaat kepada umatnya dihari akhir. Pada bab ini penulis secara khusus ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada beberapa pihak, karena penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan terwujud tanpa bantuan dari banyak pihak. Alhamdulillah, yang telah lama dinanti akhirnya penulis bisa menyelesaikan skripsi ini dengan baik dengan judul, **“TRADISI MANTEN MUBENG MASJID di DESA KADILANGU TRANGKIL PATI DALAM PERSPEKTIF AQIDAH ISLAMİYAH”**. Penulis sangat sadar bahwa skripsi ini masih sangat sederhana dan jauh dari kata sempurna, oleh karena itu kritik dan saran penulis sangat butuhkan dari para pembaca. Meskipun begitu penulis berharap, semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca dan menjadi bahan referensi untuk penelitian kedepannya. Penulis menyadari banyak pihak yang memberikan dukungan, bantuan serta motivasi selama menyelesaikan skripsi ini, oleh karena itu penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc, M. Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak Dr. H. Ahmad Atabik, Lc.,M.S.I. selaku Dekan Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus.
3. Bapak Nuskhan Abid, M. Pd., selaku Ketua Program Studi Aqidah dan Filsafat Islam Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Bapak Prof. DR. H. Fathul Mufid, M. S. I selaku dosen pembimbing utama dalam penulisan skripsi ini. Penulis ucapkan terima kasih yang tak terhingga karena beliau sudah banyak membagi ilmu, mengarahkan, meluangkan waktu dan tenaga untuk membantu penulis dalam menyusun skripsi ini.
5. Seluruh bapak ibu dosen pengajar dan staff Ushuluddin yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Teman kampus penulis, yang selalu kebersamai dan mensupport penulis dalam suka maupun duka, agar penulis tetap diberi kekuatan dalam menyelesaikan skripsi ini, terima kasih Puji Astutik, Vella Vindyastari, Khofifatul Lathifah dan Khavita Anggraeni P. Tidak lupa seluruh teman AFI-A yang tidak bisa penulis sebutkan namanya satu persatu.

7. Kedua orang tua saya, yang telah mensupport dalam penyelesaian tugas akhir ini.
8. Pihak Desa Kadilangu. Khususnya semua pihak-pihak yang penulis mintai keterangan.
9. Semua pihak yang memberikan saran maupun motivasi kepada penulis, ataupun yang memfasilitasi segala kebutuhan penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Semoga Allah membalas segala kebaikan yang berlipat ganda kepada semua pihak yang membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi. Dengan segala kerendahan hati penulis, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun. Penulis hanya berharap skripsi ini dapat dijadikan sebagai bahan tambahan referensi dan semoga bermanfaat bagi pembaca.

